

# *Se conocerán este viernes a los mejores gladiadores de 2017*

---



La Habana, 7 dic (RHC) Los mejores luchadores cubanos de 2017 serán anunciados este viernes en la mañana en el Centro de Entrenamiento Cerro Pelado, donde se preparan nuestros gladiadores del equipo juvenil y de mayores.

Según informó, el comisionado y presidente de la federación cubana, Luís de la Portilla, se seleccionará al mejor atleta del año, los diez más destacados en esta disciplina, así como el mejor entrenador y arbitro de 2017.

Durante la temporada que concluye, los gladiadores cubanos ganaron tres medallas, todas de bronce, en el mundial de mayores, por intermedio del grequista Oscar Pino, y los libristas Yowlis Bonne y Alejandro Valdés, dos preseas de plata se conquistaron en el mundial juvenil, e igual cantidad, una de oro y otra de bronce, en la justa del orbe de la categoría sub 23 años, recientemente celebrada en Polonia.

En la lid juvenil, Yударis Sánchez y Lianna de la Caridad Montero fueron las medallistas, en tanto, en el Sub 23, repitió Yударis , pero con un tercer lugar, y se proclamó campeón Reyneris Andreus

Por otra parte, este viernes se anunciará el programa de 18 combates que se disputarán durante la Gala de Campeones, programada para el sábado a las cuatro de la tarde en la Sala Polivalente Kid Chocolate.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/149737-se-conoceran-este-viernes-a-los-mejores-gladiadores-de-2017>



**Radio Habana Cuba**